
 

 

ATA DA 12ª SESSÃO PLENÁRIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO 2 

REGIONAL DE ECONOMIA 13º 3 

REGIÃO AM, REALIZADA EM 22 DE 4 

DEZEMBRO DE 2022. 5 

           MEMBROS PARTICIPANTES - Conselheiros: Marcus Anselmo da Cunha Evangelista, José 6 

Guilherme Fonseca de Azevedo, Judah Torres Lima, Waldeney de Castro Travassos, 7 

Marcio Paixão, José Altamir Barroso Cordeiro, Inaldo Seixas Cruz e Denise Kassama Franco 8 

do Amaral. Estavam presentes na reunião a assistente administrativa, Ana Paula Correia 9 

Cruz. Foi designado para secretariar a presente reunião, a assistente administrativa Ana 10 

Paula Correia Cruz. ABERTURA – Às duas horas e trinta minutos do dia vinte e dois de 11 

dezembro de dois mil e vinte e dois, na modalidade híbrida, realizou-se a 12ª Sessão 12 

Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia - 13ª Região - AM. Foi designado 13 

para presidir a sessão o presidente do CORECON-AM, o Economista Marcus Anselmo da 14 

Cunha Evangelista, que abrindo a reunião saudou os presentes. Conforme a pauta da 15 

reunião e obedecendo o regimento interno, informou que todos os Conselheiros 16 

presentes poderão manifestar as suas ideias e prosseguiu com os seguintes assuntos: 1. 17 

EXPEDIENTE: 1.1 - Leitura e Aprovação das Atas da 11ª Sessão Plenária Ordinária de 25 18 

de novembro de 2022:  O Presidente questionou sobre a leitura e analise da ata 19 

mencionada e após não haver manifestações a ata foi aprovada; 1.2 Apresentação de 20 

Relatório Orçamentário, Financeiro e Contábil: O contador Bruno Preste de Oliveira não 21 

estava presente, mais o presidente Marcus Anselmo retratou sobre os gastos dos eventos 22 

realizados no ano de 2022, o mesmo falou que visou realizar os eventos sem causar 23 

gastos ao Conselho.1.3 Correspondências Enviadas e Recebidas: Foram recebidos os 24 

seguintes Ofícios: Ofício 1257/2022/Cofecon: Assunto: Encaminha Deliberação 25 

5.016/2022, de 30 de novembro de 2022 – Dossiê Eleitoral. Ofício Circular nº 26 

0157/2022/Cofecon: Assunto: Resultado do Prêmio Paul Singer de Boas Práticas 27 

Acadêmicas-2022. Deliberação nº 5.017/2022. Ofício Circular nº 0156/2022/Cofecon: 28 

Assunto: Resolução nº 2.121/2022: Prorroga o prazo de adesão ao programa de 29 

modernização tecnológica. Ofício Circular nº 0155/2022/Cofecon: Assunto: Encaminha 30 

versão digital da Revista Economistas: “Estratégias para o próximo governo” e Caderno 31 

Especial de Economia Solidária. Ofício Circular nº 145/2022/Cofecon: Assunto: Informa 32 

Resultado da Assembleia de Delegados-Eleitores 2022. Ofício Circular nº 33 

0142/2022/Cofecon: Assunto: Modernização Tecnológica. Ofício nº 0147/2022/Cofecon: 34 

Assunto: Informa os resultados das premiações de 2022 - Personalidade Econômica do 35 

Ano, Destaque Econômico, Mulher Economista e Mulher Transformadora.1.4 36 

Apresentação e leitura de requerimentos e indicações: Não houve manifestação dos 37 

participantes da plenária.1.5 Comunicação dos Conselheiros Regionais: Não houve 38 

nenhuma manifestação dos participantes da plenária.1.6. Comunicação das Comissões 39 

de Trabalho do CORECON-AM 2022: Comissão de Tomada de Contas: Conselheiro 40 

Marcio Paixão falou que tudo estava tranquilo. b) Comissão de Licitação: Não houve 41 

manifestação desta comissão. c) Comissão de Fiscalização Não houve manifestação desta 42 



 

 

comissão d) Comissão de Valorização Profissional: Conselheira Denise Kassama informou 43 

que seria importante o conselho elaborar uma mensagem de boas festas nesse período 44 

de fim de ano. e) Comissão do Clube de Vantagens: O Presidente Marcus Anselmo da 45 

Cunha Evangelista falou sobre os Conselhos que aderiram ao projeto e que temos no total 46 

52 mil pessoas juntando todos os Conselhos. Falou Também que o clube fechou mais uma 47 

parceria com a ICATU SEGUROS. O conselheiro Marcio Paixão disse que seria importante 48 

ter mais divulgação do Clube de Vantagens. A conselheira Denise destacou que seria ideal 49 

elaborar um folder explicando sobre o projeto e enviassem por e-mail. f) GT Mulher 50 

Economista: Não teve nada a declarar. 1.7. Comunicação da Vice-presidência: Não houve 51 

manifestação.1.7.1 Comunicação da Presidência: O presidente Marcus falou da 52 

elaboração da retrospectiva que o objetivo foi relembrar os eventos realizados no ano de 53 

2022, o mesmo agradeceu ao apoio de todos e em especial aos conselheiros suplentes Igo 54 

Viana, Lena Andréa e Waldeney de Castro que encerraram o exercício de conselheiros do 55 

Corecon-Am. E para homenageá-los o Presidente Marcus entregou um quadro de Menção 56 

Honrosa a eles pela dedicação e apoio durante esses anos. Aproveitando o momento o 57 

Presidente também fez uma homenagem a conselheira Denise Kassama, onde a mesma 58 

desempenhou um importante trabalho frente à coordenação da Semana do Economista 59 

realizada em agosto deste ano, a conselheira recebeu uma placa de Honra ao Mérito e 60 

agradeceu pelo reconhecimento. Dando continuidade aos assuntos, o Presidente falou da 61 

Nova Sede do Corecon-Am onde os documentos já estão sendo preparados, disse ainda 62 

que tem novos projetos para a nova gestão dele como o Coren Quest que será um 63 

excelente projeto.2. Ordem do Dia: 2.1. Matérias e Assuntos para Deliberação do 64 

Plenário: O Presidente Marcus Anselmo da Cunha Evangelista falou aos conselheiros que 65 

seria interessante indicar alguém ao cargo de Superintendente da Suframa, o Presidente 66 

informou que para essa indicação teria que haver votação de todos os conselheiros. 67 

Dando-se inicio a votação o Presidente nomeou o deputado José Ricardo, o conselheiro 68 

Inaldo salientou que o Deputado está afinado para esse cargo. O Vice presidente Judah 69 

Torres concordou com indicação e destacou que o mesmo tem um histórico extenso e 70 

positivo, um perfil técnico, político, além de amplo conhecimento do modelo ZFM, o que 71 

lhe dá boas condições de dirigir a Suframa. Com a anuência de todos os conselheiros, o 72 

Presidente Marcus informou que o Conselho Regional de Economia CORECON-AM, dará 73 

carta aberta em apoio a indicação do Deputado José Ricardo.2.1.1 - Novos Registros – 74 

Conselheiro Relator: Judah Torres Lima: PESSOA FÍSICA - Registro Voluntario - Deferido: 75 

1) ECONIF CONSULTORIA ECONÔMICA LTDA., Processo Nº 024/2022, Reg. Nº 168.2.1.2 76 

Cancelamento, Suspensão, Ativo com Desconto e Extinção - Conselheiro Relator: Judah 77 

Torres Lima: Cancelamentos De Registros - Deferidos:1) MÁRCIO JOSÉ ARAÚJO DA SILVA, 78 

Processo Nº 017/2010, Reg. Nº 2.296– DESEMPREGO;2) NELSON DOS SANTOS ALE 79 

JÚNIOR, Processo Nº 718/2003, Reg. Nº 1.728– ADVOGADO;3) FELIPE RAMIREZ PEREIRA 80 

BOTERO, Processo Nº 246/2015, Reg. Nº 2.889– DESEMPREGO;4) JANIZIA HELENA 81 

MENEZES PESTANA, Processo Nº 029/2013, Reg. Nº 2.523- DESEMPREGO; 5) KENNEDY 82 

OLIVEIRA DA SILVA, Processo Nº 013/2006, Reg. Nº 1.925- DESEMPREGO; 6) DAIRLA DE 83 



 

 

LIMA VAZ, Processo Nº 181/2015, Reg. Nº 2.824- DESEMPREGO; 7) FERNANDO CARLOS 84 

RIBEIRO GUIMARAES, Processo Nº 641/2002, Reg. Nº 1.651- PROFESSOR DE ENSINO 85 

MÉDIO; 8) ARIANE HAYANA THOME DE FARIAS, Processo Nº 283/2015, Reg. Nº 2.926- 86 

DESEMPREGO. E nada mais havendo a tratar, o conselheiro e presidente da Sessão 87 

Marcus Anselmo da Cunha Evangelista agradeceu a todos e em especial aos conselheiros 88 

que estavam deixando a casa, agradeceu aos funcionários do Conselho e desejou Feliz 89 

Natal e um prospero Ano Novo, seguindo o Presidente deu por encerrado os trabalhos da 90 

décima segunda Sessão Plenária Ordinária, às 15:30 horas, dos quais eu Ana Paula Correia 91 

Cruz, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo 92 

Presidente da Sessão. Manaus, 22 de dezembro de 2022. 93 
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 99 

Econ. Marcus Anselmo da Cunha Evangelista 100 

Presidente da Sessão 101 

CORECON-AM nº 1.893 102 
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 107 

Secret.  Ana Paula Correia Cruz 108 

Assistente administrativo do CORECON-AM  109 

 110 


